Sport-AG

Jeden Dienstag geht es in die Sporthalle zum Bewegen.





Meist spielen wir ein Laufspiel zum Aufwärmen und danach dürfen wir bei Frau Doliwa Spielvorschläge machen.

Angefangen von Brennball, Völkerball, Federball, Fußball über Kegelwächter und Fangspiele und vieles mehr. Wir turnen auch mal über die Matten oder dürfen einfach frei spielen. Dann nehmen wir uns Seile und spielen Pferd, die meisten Jungs wollen Fußball spielen und andere turnen und hüpfen mit den Petzibällen.

Zum Schluss spielen wir ab und zu Karottenziehen.

Die Sport-AG